

Coup de projecteur

Les filles et les sciences à l'honneur

Le lycée Jean Perrin accueille une centaine de jeunes filles réparties dans 25 classes sur un effectif global de 1 000 élèves. Ce faible pourcentage (10%) correspond à la représentativité des femmes dans l'industrie. Afin de les préparer à aller vers ces métiers, l'établissement collabore avec des associations de femmes ingénieures telles que "EllesBougent". L'an dernier, le concours lancé par cette association "Imaginez la voiture de 2050" a été remporté par trois lycéennes de Jean Perrin. L'un des prix était une journée d'accueil pour 40 élèves sur le site de Plastic Omnium R&D de Compiègne. Le 4 novembre dernier, elles ont donc pu découvrir les locaux de cette société, leader mondial des pièces et modules de carrosserie, systèmes à carburant et de stockage d'énergie. Cette visite a débuté par un historique de l'évolution des réservoirs et s'est poursuivie par une projection en 3D des éléments mécaniques de la voiture. Une table ronde a été organisée l'après-midi avec cinq

marraines d'"EllesBougent" qui ont répondu aux questions préparées par les lycéennes. Une

journée découverte qui devrait sans doute faire naître des vocations. ■



© PLASTIC OMNIUM